



## 富山地協 活動報告

11/4  
(金)

### 第18回定期総会

～ 安心社会へ 新たなチャレンジ ～



石田議長から、「2023年度は4つの基軸の継続とともに、チャレンジテーマとして「ジェンダー平等・多様性の取り組みの推進」を掲げます。具体的にはジェンダー平等推進に関する学習会の開催、各組織の取り組みの情報交換の機会の確保、地協の議決・執行機関への女性の参画機会確保などに対し、特任チームを地協内で選抜し取り組みます。

連合や労働組合が「必ずそばにいる存在」へと変わっていくために地域のなかで、信頼・共感を広げる運動に努力していきます」と挨拶がありました。



パワーポイントを活用した活動報告

活動経過報告、補強方針については、パワーポイントを活用し、各専門部会の担当副議長から報告がありました。

浜守会長より激励と祝辞をいただいたあと、来年4月、県議会議員選挙に立候補要諦の岡崎県議会議員より、決意表明をいただきました。川辺幹事（富山県職労）の総会宣言があり、最後に石田議長の「ガンバロー三唱」で締めくくりました。

石田議長と握手する岡崎県議



10/29  
(土)

### 第15回バスハイク 「トロッコ電車で行く黒部峡谷と紅葉散策」



秋晴れの中、25単組168名の組合員およびそのご家族に参加いただき開催しました。バスで宇奈月温泉駅へ移動し、黒部峡谷鉄道へ乗り継いで、終点である樺平駅までのトロッコ列車では肌寒さはあるものの、車窓から見える青空と赤く染まりつつある峡谷のコントラストを、また樺平では周辺の散策などでみなさんそれぞれ心ゆくまで楽しんでおられました。

宇奈月温泉駅からトロッコに乗って樺平へ

11/6 (日)

### 地域交流ボランティア 富山市ファミリーパーク「花いっぱい運動」



球根と花苗の寄せ植えをする様子

社会活動部会が中心となる活動として、7組の家族連れに参加いただき、ファミリーパーク東口の花壇（プランター）に花苗と球根の寄せ植えを行いました。パンジー、ビオラは来春のチューリップ開花まで咲き続けるそうで、入口に彩を添えることができました。

作業終了後はファミリーパークのスタッフと一緒に、園内の清掃活動をしながら散策をしました。スタッフからは動物たちの説明もあり、子供たちは大変喜んでいました。



東口のプランター

### 富山地協からのお知らせ

11/18  
12/20

### 政策制度実現に向けた活動 各自治体へ『政策・制度要求書』提出

富山市:	2022年	11月18日(金)	9:15~	富山市役所
上市町:	"	12月20日(火)	13:00~	上市町役場
立山町:	"	12月20日(火)	14:00~	立山町役場